ひろばドリーム

発行番号 発行日

NO. 302 2017年9月30日 県ドリームハイツ自治会 広報部

TEL851-2596

E-mail: kdreamj-1@woody.ocn.ne.jp

防災力の強化は、日頃からの 備えが明日に繋がります

防災で大切なことは、地域が一体となった行事などを 通じて、皆が顔見知りになることです。そして、災害が 起きた時のために、日頃から準備をしておくことです。

秋の防災訓練が、 まだ暑さも残る中で 行われ、無事終わる 事ができました。 住民の皆さん、関係者 の皆さんお疲れ様でし た。今回は13訓練を 実施しましたが、



秋晴れの下 多くの県ハイツ住民が集いました

お気づきになられましたか?

- ① 安否確認訓練 ② 汚水排水管破断確認訓練
- ③ 避難誘導訓練 ④ 初期消火訓練 ⑤ ライフライン欠如 訓練 ⑥ 災害対策本部設置訓練 ⑦ 情報伝達訓練
- ⑧ 井戸水浄化訓練 ⑨ 携帯電話スマホ電源確保訓練
- ⑩ 炊き出し訓練 ⑪ 管理事務所電源確保訓練
- ⑫ 安否確認集計訓練 ⑬ 隔板打破訓練 です。

各訓練は大事ですが、中でも「**ライフライン欠如訓練」**は 電気、水道、ガス、電話、下水が供給不可能を想定した生活 対応訓練です。皆さんは夕方 5 時まで頑張って実践できまし たか? この訓練は、まだまだ皆さんに浸透していないところ もあると思いますが、いざという時、パニックにならない様頑 張りましょう。 〈副会長 田代〉



エイヤッ!!っと 簡単そうで なかなか割れないナー



早朝から炊き出しおにぎりの準備 皆さまご苦労さまでした



井戸水浄化による 安心な飲み水の提供



炊き出しの おいしいおむすびとマスク 多数のご参加ありがとうございました

ハイツ地域の3自治会(県・市ハイツ、アークプラザ)は、俣 野公園指定管理者である横浜市緑の協会と防災応援協定を結び ました。これは、大地震等の災害時に、緑の協会が管理する野 球場が、災害対策本部支援施設、物資集配拠点、ボランティア 活動拠点、或いは負傷者の救急活動などに利用できるように大 枠を定めたものです。今後具体的な取り決めを進めていきます。 これは、先にタウンニュースで紹介されたような、地域防災拠 点の補助施設ではありません(あの記事は誤解を招くような表 現を含んでいます)。ハイツ周辺の避難所は、地域防災拠点 である横浜深谷台小学校だけです。

〈会長塚本〉

戸塚警察署より区内の身近な犯罪・ 不審者情報がありました

編集発行

連絡先

- ◎ 女性がバス停から徒歩で帰宅中、後方から近付いてきた 男に体を触られる痴漢の被害に遭いました。一人歩きは しない、スマフォ・携帯を使用しながらの歩行は危険です。
- ◎ 車の中に荷物を置いておき、窓を割られて盗難にあいま した。車内に荷物はおかない、やむをえず置く場合は見 えないところに置いてください。
- ◎ 振り込めサギが多発しています(神奈川県内では昨年同 時期比529件增)。

不信な電話などがあった場合は、迷わず下記まで相談し てください。

警察相談専用電話 #9110 または戸塚警察署 862-0110

- ★「還付金がある ATM に行け」は詐欺
- ★ 現金受取型・キャッシュカード受取型・送付型に注意
- ★「電話番号が変わった」「お金を取りに行く」は詐欺
- ★「カード預かります」は詐欺
- ★ 個人情報の削除を持ちかける詐欺に注意
- ★ 裁判所や裁判所職員等を装った、 ハガキ、電話や電子メールに 注意

相手はプロの犯罪者。 自分は大丈夫という思い込みは やめて、日頃から対策しておく ことが肝心です。



適切なAED、心肺蘇生術により 救える命があります

AED とは、突然心臓が正常に拍動できなくなった心停止 状態の心臓に対して、電気ショックを行い、心臓を正常な リズムに戻すための医療機器です。

日本では、救急車の到着まで平均約8.6分です。除細動 までの時間が 1 分経過するごとに、生存率は約 7~10% 低下します。心臓が血液を送らなくなると、3~4 分以上 で脳の回復が困難になると言われています。

救急車の到着を待っているだけではなく、傷病者の近く にいる私たち一般市民が一刻も早く AED を使用して電気 ショックをできるだけ早く行うことが重要になります。 AED は第一集会所内に設置してあります。しかし、その場 に居合わせたとき、とっさの行動ができるでしょうか。で も、事前に応急手当の手順や技術を身につけていれば、そ して少しの勇気を持っていれば、命を救える可能性は高く なります。

8月26日、第一集会所で講習会を実施しました。深谷 消防出張所の方々の対入による手順の説明があり、AED の 取扱と胸骨圧迫などの実技に

取り組み、経験してみる ことの大切さを改めて感じ ました。

次回は、来年2月に 講習会がありますので、 多くの皆さんの参加を お願いいたします。



第2回幹事会の報告

9月29日に平成29年度第2回幹事会が開かれ、冒頭、 会長より自治会、防災活動は隣近所の付き合いが大事である との挨拶があり、7月から9月までの自治会活動報告につい て役員より報告された。

主な活動報告は7月の夏祭り、8月の近隣の自治会等による合同パトロール、9月の80歳以上のお年寄りに敬老祝い品の配布、個人情報シートの配布、秋季防災訓練、会計報告、会計監査報告及び防災隊活動報告が行われた。

また今後の活動について①大正地区レクリェーション②侯 野公園の集い、③市ドリームハイツ秋祭りの紹介があった。

本幹事会は幹事総数84名に対し、出席者49名、委任状25名で、半数以上の出席(委任状を含む)となり、すべての議事内容について承認された。 〈事務局〉

安心・安全な住まいづくりをめざし、 防災パトロールを実施しました

8月19日(土)恒例の夏季合同パトロールが、県·市自治会、県·市管理組合、アークプラザ戸塚自治会、横浜深谷台小学校、深谷中学校、緑の協会、メモリアルグリーンを含む14組識・団体の参加で行われました。

パトロールに先立ち、戸塚警察署より「振り込め詐欺」に 関する防犯情報(オレオレ詐欺・還付金詐欺・キャッシュカードの詐欺)の提供がありました。

天候不順のため、夜の部は中止となりましたが、昼の部では67名の参加者が五つのエリアに分かれてパトロールを実施しました。今回は各エリアのチェックポイントを結ぶ形でルートを設計し、下見・予習を十分に行ったエリアリーダーが各隊を先導し、当該エリアを熟知したサブリーダーを配当しました。

帰着後、参加者に給水をとっていただきましたが、"同じペットボトルの茶を飲んだ仲"の連帯感も芽生えたように感じました。次回の合同パトロールは 12 月 16 日(土)を予定しています 〈防犯交通部長 中村〉

パトロール終了後は、各エリアごとの問題点を挙げ今後の 検討課題としました。

- ※ 侯野公園·横浜薬大前バス停ロータリー前~横浜銀行間歩道 上の放置自転車とおもわれる3台は今後の看視が必要です。
- ※ ハマヤク農園のトイレは清掃が行き届いていましたが、定期的に点検をする必要があると思われます。また隣接の倉庫には AED が配備されています。
- ※ 3号棟前のプレイロット、棟軒下に花火跡がありました。遊び場所は広いところで、遊んだ後のゴミの後始末と火の始末もしっかりやりましょう。
- ※ プリン山のブランコの座面巻き込みによる"ネジレ"がありました。事故につながることもありますから止めましょう。
- ※ ハイツ内の不法投棄やポイ捨てゴミがみられます。住まいの美化活動に取り組んでいただき、ポイ捨てや不法投棄対策にご協力をお願いいたします。
- ※ 侯野公園は、緑の協会の管理も良く、住民の憩いの場所と して利用されています。みなさんが、気持ちよく使える ようにお互いにマナーやルールを守りましょう。〈事務局〉

資源物売却報告

7月(6月回収資源物分)

(単位:kg•円)

品種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクカートン	古布	アルミ缶
発生量	4,000	2,300	2,910	100	540	310
売却金					21,120	17,050

8月(7月回収資源物分)

73 (73 — 75 – 75 – 75 – 75 – 75 – 75 – 75 – 75									
発生量	5,470	2,800	3,720	140	840	380			
売却金					27,524	20,900			

資源物の回収は一人ひとりのごみの分別に対する意識を高め、 ごみの減量・資源の有効利用、環境の美化向上を推進します。 また、資源物を売る事で活動資金を確保できます。 今後ともご協力お願い致します。



いつまでも お元気で



秋の気配を感じる9月下旬にある記念日が、「敬老の日」です。今年も日頃の感謝をこめて、先輩の皆様に自治会から記念品を贈らせていただきました。

80歳代265人、90歳代29人、100歳代1人計295人、ご夫婦 48組(男性:126人女性:169人)の皆さんです。

今回お祝いの品としてご用意しました、チョコレート菓子と雑貨品はすべて、身体にハンディを抱えた方々が手作りした御品を選定いたしました。

チョコレート菓子は、都筑区にある手作りチョコレート工房「ショコラボ」様、雑貨は、泉区にある「一般社団法人スコップ」様、戸塚区にある「機械工房糸車」様、「活動ホームしもごう」様、ラッピングは「株式会社一颯」様にご協力をいただきました。これは、この世にひとつしかないオンリーワンの品物です。

昔は60歳をすぎれば老人という扱いでしたが、現在ではそれは全く当てはまりません。いくつになっても皆さん元気ですし、いつまでも万年青年の気持ちでいたいですからね。 〈厚生部長 土井〉

お知らせ (回覧中です)

> 消火器 購入・詰替え

11月11日(土)10:00~ 集会所前にて

購入: 粉末消火器4,950 円詰替: 粉末消火器未使用2,500 円

未使用 2,500 円 使用済 3,150 円

申込締切:10月25日(水)

▶ 赤い羽根募金 受付中!! 締切:10月14日(土)

2017 ドリームフェスタ開催のお知らせ

作品展示会 11月3日(金) 13:00~16:00 4日(土) 9:30~15:00

演芸発表会・フリーマーケット

11月5日(日) 9:30~

★皆さんの成果の発表や力作、 出店者を募集します

★ 演芸終了後、集会所前にて お楽しみ抽選会があります





屋上用の鍵の紛失が数か所あり、新規作成の準備中ですが各棟長、班長による屋上避難用の鍵、ハンマーの有無を定期的に確認してください。 最上階のエレベーター横のガス・水道メーター 室内のドアーの裏側に吊るしてあります。日頃からの注意が災害時の手助けになるはずです

二編集後記二

地球環境の変化による異常気象が各地で頻繁に起こり、身近に災害における対策が必要になっています。異常とも思われた今年の「夏」も、忘れたかのように穏やかな秋らしさが訪れています。秋の防災訓練、AED講習会などに多くの方々に参加をいただき、ありがとうございました。

敬老の日を迎え、日頃の感謝と長寿を祝う気持ちを込めて、記念品を贈りました。「人生百年」の時代が夢ではなくなった今日、健康で楽しく毎日を過ごせることが憧れではないでしょうか。 〈広報部〉